
Derzeit werden die Planungsleistungen zur Sanierung der Grundschule Glaucha 

ausgeschrieben. Im Kontext dieser Sanierung erscheint es sinnvoll, dass der Träger des 

vorgesehenen Hortes möglichst frühzeitig bestimmt wird. 

Daher fragen wir die Stadtverwaltung: 

1. In welcher Form bzw. in welchem Umfang soll an der Grundschule Glaucha zukünftig der 

Hortbetrieb sichergestellt werden? 

 

2. Wie und innerhalb welcher Zeitschiene soll ein Träger für diesen Hort ausgewählt 

werden? 

gez. Johannes Krause 

Vorsitzender 

SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) 

 


